



## ●市民書き初め展

「市民書き初め展」が開催されました。会場には、市民の皆さんから寄せられた作品400点が展示されました。幼児のかわいらしい作品から本格的な作品までどれも力作ぞろい。

来場者は、作者の思いを感じながら作品に見入っていました。

1月27日（木）：文化会館



## ●みんなで「福は内、鬼は外」

市内の各保育園では、毎年恒例の「節分の豆まき」が行われました。

伊深保育園の園児たちは、地元のお年寄りの皆さん20人と一緒に、豆をまいて鬼退治。中には逃げ回る鬼を追いかける園児もいました。

2月1日（火）：伊深保育園

## ●市民スキー教室

冬季恒例の「市民スキー教室」が開催され、小学4年生から中学2年生までの児童生徒42人が参加しました。

長いスキーの板を持て余し、転倒していた子どもたちも、午後には上手に滑っていました。

1月23日（日）：ひだ舟山スノーリゾートアルコピア



## ●もうすぐパパ・ママ教室

初めてお父さん・お母さんになられる夫婦を対象にした育児講座「もうすぐパパ・ママ教室」が開かれました。

当日は11組が参加。助産師から赤ちゃんのむく浴指導などを受けました。

2月6日（日）：保健センター



## ●市民ソフトバレーボール大会

「市民ソフトバレーボール大会（混合の部）」が開催され、75チームが熱戦を繰り広げました。

1部の優勝チームは「信山」（信友・山本）、2部の優勝チームは「中央新町連合」でした。

2月6日（日）：プラザちゅうたい、東中学校体育館

## ●力を合わせて雪だるまづくり

この冬一番の寒気で、市内全域が大雪に見舞われました。

太田第一保育園の園児たちは、今までに見たことがないほどの大雪に大喜び。早速園庭に出て、雪だるまづくりをしていました。

2月2日（水）：太田第一保育園

